
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1444/2024 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend 
Lärmkonzept (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie viele Personen in Finthen sind tagsüber von Lärm betroffen? 
 
2. Wie viele Personen in Finthen sind in den Nachtzeiten von Lärm betroffen? 
 
zu 1. und 2.  
Gemäß gesetzlichem Auftrag werden die Kennzahlen für die belasteten Einwohner für den Bal-
lungsraum insgesamt ermittelt. Stadtteilbezogene Belasteten-Zahlen liegen der Verwaltung 
nicht vor. 
 
3. Wie wurden die verschiedenen Gebiete im Stadtteil bezüglich der Lärmbelastung bewertet?  
    (Bitte einzeln nach Gebiet aufschlüsseln) 
 
Die Bewertung erfolgt anhand der Schwellenwerte zur Lärmaktionsplanung von 65 dB(A) als 
Ganztagespegel und 55 dB(A) als Nachtpegel. 
Auf den als Anhang beigefügten Karten 1 und 2 sind die bewohnten Gebäude mit Lärmpegeln 
oberhalb dieser Werte ausgewiesen. Anhand der Einwohnerzahl der Gebäude wird ab-
schnittsweise eine Lärmkennziffer ermittelt, die zur weiteren Bewertung herangezogen wird. Je 
höher die Lärmkennziffer ist, desto größer ist die Lärmbetroffenheit. 
Die abschnittweise Lärmkennziffer kann den Karten 7 und 8 entnommen werden. 
 
4. Sind konkrete Maßnahmen zur Lärmreduzierung in Finthen geplant? (Bitte einzelne Maß- 
    nahmen mit Ort und Zeitraum angeben) 
 
In Finthen waren Maßnahmen im vorangehenden Lärmaktionsplan enthalten. Diese wurden 
bereits umgesetzt. Im fortgeschriebenen Entwurf des Lärmaktionsplans sind keine darüber-
hinausgehenden Maßnahmen enthalten. 
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